
Skoda wirft einen Blick in den neuen Fabia

Mit einer Designskizze gibt Skoda einen Einblick in den Innenraum des neuen Fabia, der in der kommenden Woche offiziell vorgestellt wird. Der Kleinwagen wird mehr Platz bieten als bisher und übernimmt das aus dem Octavia bekannte Interieurkonzept. Die symmetrisch aufgebaute Instrumententafel mit dem zentralen, freistehenden Display und einer farbigen horizontalen Dekorleiste betont die Breite des Innenraums. Über den Touchscreen lassen sich die modernen Infotainmentsysteme sowie viele Fahrzeugfunktionen steuern. Das auf Wunsch erhältliche digitale Kombiinstrument ist individuell konfigurierbar.

Der unter dem Display liegende Einsatz greift Stilelemente des Kühlers auf. Die großen Luftauslässe setzen ebenso Akzente wie farbige Applikationen an der Mittelkonsole und den Türgriffen oder die neu gestalteten verchromten Türöffner. Eine Designskizze zeigt einen markanten „Fabia“-Schriftzug seitlich am Instrumententräger. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Cockpit des Skoda Fabia IV (Designskizze).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Neuer Modellschriftzug für den Skoda Fabia.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda
